



Foto de familia con los ocho estudiantes brasileños graduados en el programa ProUni. | BARROSO

Berdugo anima a los graduados del programa ProUni a que contribuyan al progreso de Brasil

“Son los mejores años de nuestras vidas”, dicen los alumnos

A.B. | SALAMANCA

“Traeré a Salamanca a mis hijos y les diré que aquí se moldeó la vida de su padre, en esta ciudad hemos vivido los mejores años y hemos escrito el capítulo más importante de nuestras vidas”. Joao Gabriel, uno de los ocho participantes en la segunda promoción del programa Universidad para Todos (ProUni), programa de becas promovido por el Ministerio de Educación con la

Universidad y financiado por el Banco Santander.

Durante la entrega de becas, el director del Centro de Estudios Brasileños, Ignacio Berdugo, les animó a que contribuyan al progreso de Brasil y que “su sacrificio” revierta en el desarrollo de su país. Del mismo modo, el coordinador del Banco Santander Universidades en Castilla y León, José María Pino, alabó un programa que

nació en enero de 2010 con el objetivo de impulsar la educación superior para jóvenes con pocos recursos. Durante los últimos años, según destacó, se ha duplicado el número de becas en uno de los programas “más importantes en el ámbito mundial”. El representante de la embajada de Brasil, César Augusto de Oliveira Sauer, aplaudió el “empeño, dedicación, talento y capacidad” de los 8 becados.